Excursiones reivindicativas

La Asociación de Vecinos de Larratxo, la Coordinadora del Parque Lau Aizeta, grupos de Tiempo Libre y un buen número más de asociaciones locales han decidido convocar cuatro excursiones reivindicativas para el futuro parque Lau Aizeta. Como es sabido, las obras de acondicionamiento pretender hacerse en cuatro fases, siendo la primera en ser acometida la llamada Vaguada de Larratxo. En este primer módulo, tendrán que llevarse a cabo un desbroce, encauzamiento de la regata, construccion de nuevos paseos, instalación de bancos y juegos infantiles y un largo etcétera. Esta primera excursión que se llevará a cabo el domingo día 13. Partirá del caserío Lau Aizeta (Cuatro Vientos), a las 10 de la mañana, visitando Txoritokieta. Una persona entendida de la historia, geografía, flora y fauna de la zona irá dando esplicaciones a los excursionistas.

Peñistas del Salamanca, a Pamplona. Medio centenar de personas, en su mayor parte miembros de la Peña de Altza de la Unión Deportiva Salamanca viajan mañana sábado a la capital navarra, con el fin de animar a su equipo en El Sadar en el partido ante Osasuna. La excursión partirá mañana a las 3.30 de la sede social en el bar Mirador, para lo cual ya tienen preparados todo tipo de instrumentos como carracas, gaitas y bombos. El regreso a Donosti lo harán después de cenar./ P. GONZALEZ